ACTA JUNTA COMUNAL 10

En el día de la fecha, 15 de junio de 2023, siendo las 12.00 hs. en virtud de la convocatoria efectuada, por el Sr. Mauro Pedone Balegno, Presidente de la Comuna 10, de conformidad con el art. 29 inc. C) de la Ley 1777/05, se reúne la Junta Comunal. Asisten a la misma de manera presencial el Sr. Presidente Mauro Pedone Balegno, Ubaldo Mascali, Daniela Mesplede, María Teresa Poquet, Fernando Moya. Los juntistas Yanina Arias y Daniel Paladini se encuentran ausentes.

Comenzando la reunión se designa a Daniela Mesplede como secretaria de Actas. Se comprueba que se cuenta con el quórum necesario para sesionar. Seguidamente se da lectura al orden del día.

En virtud de la convocatoria se establece el siguiente orden del dia:

- 1. Informe de Presidencia
- 2. Avance de Obras
- 3. Resarcimientos
- 4. Temario Reunión CCC10

Informe de Presidencia:

Presidencia:

Arbolado: el día 5 de junio comenzamos con la poda invernal, esperando llegar a 3800 ejemplares.

El día 8 de Junio comenzó la temporada de plantaciones. Corte de raíz se ejecutaron 829 ejemplares.

Poda puntual: venimos con una ejecución del 76% que teníamos planificado para este año.

Muro verde; se realizó la puesta en valor con recambio de especies, pintura, fertilización y reparación del sistema de riego.

La comuna en tu barrio: el 10 de mayo en av. Rivadavia al 9800, 17 de Mayo en Jonte y Lope de Vega, 7 de Junio en Lope de Vega y Beiro y 14 de Junio en Jonte y Juan B Justo.

El día 12 de Junio realizamos un Caminaton por el Dia del Vecino en Plaza Terán.

El día 7 de junio se realizó en la Plaza Ejército de los Andes el lanzamiento del Programa Guardianes de Árboles.

El día 15 de Junio hay una reunión virtual de vecinos por el tema Polo Joven.

El día 16 de junio se realizará un acto por el Día de la Bandera en Plaza Las

Toscaneras.

Presidente

Comunal 10 - GCBA

Avance de Obras

Comenzó la obra de puesta en valor de los caminos internos de la Plaza Monte Castro. Se realizará también la obra en la Plaza 29 de Diciembre: mejora de caminos, riego automático, se incrementará la cantidad de superficie absorbente, parquización, y sectores de descanso.

Plaza Ciudad de Udine: puesta en valor del patio de juegos con temática circense con fecha estimada de finalización de mediados de Julio.

Está aprobada la puesta en valor del sector de la Plaza de los Amigos. La juntista Mesplede solicita la colocación de una posta de calistenia, respondiendo al reclamo de los vecinos que allí desarrollan actividades deportivas.

La próxima semana comenzarán las obras en la Plaza Monseñor Laffite. Se realizará el patio de juegos y el playón deportivo agregando también un sector de calistenia. El juntista solicita se amplíe el sector de canil, ya que la alta concurrencia hace que a veces el mismo quede chico para todas las familias que llevan sus mascotas.

El juntista Moya sugiere la posibilidad de hacer poda y colocación de luminaria ascendente

Pequeñas intervenciones en espacios verdes emblemáticos; Corralón de Floresta, Ciudad de Banff, Plaza Velez Sarsfiel, Monte Castro, Plaza Ejército de los Andes y Plaza Teran. El canil de Ramón Falcón está avanzando.

Resarcimientos Económicos

Dos resarcimientos negativos; se aprueba la continuidad del trámite de los mismos:

Ex-2022-29966427-GCABA-Comuna10 y Ex-2022-47228899-GCABA-Comuna10

Reunión con el CCC10

Se trata el temario enviado para la próxima reunión. Se aprueba la solicitud de cambio de horario y se mantienen las reuniones de manera virtual.

Siendo las 14:00 se da por finalizada la reunión

Mascali- Mesplede - Moya - Pedone Balegno - Poquet

Mauro Pedone Balegno Presidente Junta Comunal 10 - GCBA